



sarnen

Zur Wiederbesetzung eines vakanten Sitzes schreibt der Gemeinderat die Wahl von

einem Mitglied in die Jugendkommission

öffentlich aus.

Wir suchen

Im Auftrag des Einwohnergemeinderates behandelt die Kommission Themen, welche «die Jugend» der Gemeinde Sarnen betreffen. Die Kommission greift Fragen und Probleme von Jugendlichen auf und erarbeitet Lösungen. Die Jugendkommission versteht sich als Bindeglied zwischen Einwohnergemeinderat und den Jugendlichen. Sie ist offen für Anliegen und Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner bezüglich Jugend und Jugendarbeit und berät und unterstützt den Gemeinderat bei der Organisation und Koordination der Jugendarbeit in Sarnen. Der zeitliche Aufwand beträgt rund 40 Stunden pro Jahr.

Wir erwarten

Sie sind eine Person, die Freude und Interesse hat, an Themen und Fragestellungen der Jugendlichen aktiv und engagiert mit zu arbeiten. Sie haben die nötigen Zeitrressourcen und die Bereitschaft projektbezogen zu arbeiten. Ihre Erfahrungen in Vereins- und Öffentlichkeitsarbeit wären wertvoll, sind aber keine Voraussetzung. Ihr Wohnsitz ist in der Gemeinde Sarnen.

Wir bieten

Die Zusammenarbeit in einem aufgestellten, engagierten und motivierten Jugendkommissions-Team.
Sitzungsgeld-Entschädigung.

Das Pflichtenheft erhalten Sie bei der Gemeindekanzlei (Tel. 041 666 35 82). Weitere Informationen unter: www.sarnen.ch/de/politik/kommissionen

Auskunft erteilt: Gemeinderätin Manuela von Ah
Vorsteherin Departement Soziales/Gesundheit/Jugend,
T 079 757 34 21

Bewerbungen sind bis spätestens 15. November 2014 einzureichen an: **Einwohnergemeinde Sarnen**, Gemeinderätin Manuela von Ah, Brünigstrasse 160, Postfach 1263, 6061 Sarnen